

1月21日に日刊工業新聞1面に掲載

バイデン新政権の課題



日本総合研究所国際戦略研究所 理事長

田中 均氏

中

トランプ前政権の下で深刻化した国際社会の亜裂や米国社会の分断を解決することができるのか。元外交官で日本総合研究所国際戦略研究所の田中均理事長は、バイデン新政権の展望を聞いた。

(最終面) 「深層断面」

—国際社会でバイデン政権が政策を実施する意図や、ス対策や経済政策など

—新規コロナウイルス対策などをどう見ますか。

—「トランプ前政権は『アメリカ第一主義』のもと米国の利益を優先する政策を推進したが、全ての国がこれを受け入れていたわけではない。バイデン政権が多国籍協調路線をとることを国際社会は歓迎するみたい」

よな発言をしたこと フラ開発にも多くの資本を投じるだろう

「米国でも製造業を

中心に産業の空洞化が

進んでいるが、バイ

デン政権が政策を

進めやすい状況だ

「気候変動への対応

は、バイデン政権にと

つて「一自

事務官は、

（最終面）

が勝ったことも含め、「民主党は分配政策

が勝ったこと

協調路線、国際社会は歓迎

*取材はオンライン
で実施。写真は日本総
合研究所国際戦略研究
所提供